



Aerolíneas bajo la lupa de los diputados

En San Lázaro los diputados tienen especial atención al tema del espacio aéreo y las rutas asignadas a las aerolíneas. El espacio aéreo nacional y los precios de las aerolíneas están bajo la lupa en la Cámara de Diputados. En el Foro sobre aviación, diputados de diversos partidos incluyendo a Morena, propusieron dividir la iniciativa del presidente López Obrador que reforma las Leyes Federales de Aviación Civil y de Aeropuertos.

Primero plantearon ir por la reforma para que México recupere la categoría 1 de aviación que se perdió en el 2021. Representantes de la Aviación Civil plantearon la urgencia de aprobar a la Ley Federal de Aviación que dicen da respuesta a 10 de las 39 observaciones hechas por la Administración Federal de Aviación de Estados Unidos y que equivalen al 25 por ciento de los hallazgos detectados en la auditoría.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AK%2DG3wSLoCiXmxl&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212850&parId=75F18D3264FEE48F%212835&o=OneUp>